

令和2年 5月15日

保護者 様

川口市立安行小学校
校長 池田 光伸

今年度の水泳系の授業の中止について（お知らせ）

薫風の候、保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症拡大が未だ心配されている中、いかかがお過ごしでしょうか。お子さんは、今週から時間割に基づいて家庭での学習を進めているかと思えます。思ったように進められない等、何かお困りの事がある場合は、学校にご連絡ください。

さて、川口市では、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のために、今年度の「プールでの活動（水遊び 小学校低学年）（水泳運動 小学校中・高学年）、（夏休みの水泳指導）」（以下、「水泳系の授業」と記載）を、下記のとおり中止することとなりました。

理由につきましては、下記のとおりでございます。ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

記

○水泳系の授業を中止とする理由

- (1) 水泳系の授業は、いわゆる「3つの密」を避けることが難しく、感染拡大の恐れが大きいため。
 - ・プールの中ではマスクをつけることができない
 - ・息継ぎ時に飛沫しやすい
 - ・特に小学校低、中学年では密集での活動が多い
 - ・着替えの際に密集しやすい
 - ・学年単位以上の大人数で授業を行っているため、安全管理上の観点から指導者も複数必要であり、少人数単位での授業が難しい
- (2) 新型コロナウイルス感染症の終息の傾向が見られないことから、6月から9月において、普段どおりの水泳系の授業を行える見通しが立たないため。
- (3) 体育の各領域は2学年間で行えばよく（小学校中学年を例にすると、3年で水泳は行わず4年のみ水泳を行うのも可）、今年度水泳系の授業を実施しなくても学習指導要領上は問題がないため。
 - ※ただし、もともと計画していた授業が中止となるため、来年度の水泳系の授業の実施にあたっては、今年度実施するはずだった授業内容を踏まえた内容を計画していきます。
- (4) 水泳系の授業については、実施可能な期間が限られていることや3つの密を避けるための工夫が難しいと考えたことから、川口市として統一の見解が示されたため。

川口市立安行小学校

教頭 高野 浩

048-295-1803